

PUBLICIDAD

¿ES ABOGADO?

Haga parte del directorio gratuito de servicios legales del DIARIO OCCIDENTE. Una oportunidad para promocionar sus servicios en el Valle del Cauca.

REGÍSTRESE AQUÍ

Cali, Mayo 2, 2017.
Actualizado: Martes, Mayo 2, 2017 05:10

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali

Abril 29, 2017

Testigo de "El juego de la vida"



Los equipos de fútbol Real Realengo y Terrón Fútbol Club disputaron un partido de fútbol en medio de la visita que realizó el Vicepresidente General Óscar Naranjo a la comuna 1 de la ciudad de Cali.

Este partido se llamó "El juego de la vida" que terminó con un empate y fue símbolo de reconciliación de los jóvenes de Terrón Colorado que hacen parte de los procesos de resocialización desarrollados por la Alcaldía Municipal.

Al cierre de la jornada cívico – deportiva, el Vicepresidente Óscar Naranjo hizo público reconocimiento a la Alcaldía de Cali por esta iniciativa, la cual consideró como el mejor modelo aplicado en el país para lograr la paz en los barrios e invitó a los demás alcaldes de Colombia a copiar este ejemplo de empuje y emprendimiento que ha logrado bajar la criminalidad en la capital vallecaucana en un 50% en lo corrido del año.